
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

7 月 17 日（水）12:30 7 月 20 日（土）17：00～ 7 月 24 日（水） 7 月 31 日（水）12:30 

ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ(前年度事業･決算

報告/今年度事業計画･予算報

告)/IAC 例会 

創立５０周年記念式典・祝

賀会 
例会日変更(20 日に振替) 

ｸﾗﾌﾞ･ｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ(創立50周年記

念式典･祝賀会について) 

 

第第第第 2430243024302430 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 7777 月月月月 3333 日日日日((((水水水水) ) ) ) 雨雨雨雨    N oN oN oN o ....01010101    

☆点  鐘☆ 会長 岡田義夫 

☆司  会☆ 会場委員会委員長 三根健一 

☆唱  和☆ 君が代・奉仕の理想 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 岡田義夫 

2013～2014 年度第 51 代会長を拝命 

しました岡田です。微力ながら稲沢ロ

ータリークラブ創立 50 周年の年をク

ラブ発展の為に尽くす所存です｡永井

幹事､三輪副会長はじめ役員並びに委

員長､そして､全会員の皆様のご理解

ご協力を､年度初めに際し心よりお願

い申し上げます｡ 

本日の例会に於いて年度最初の挨拶をさせて頂く

所ですが､既にホムページに掲載されております､会

長所信を皆様に発表させて頂き､挨拶と変えさせて

頂きます｡ 

【会長所信】 

稲沢ロータリークラブは､１９６３年７月１１日創

立以来､本年度創立50周年を迎えます｡半世紀という

永きにわたり、歴代会長はじめ当クラブに在籍され

た会員諸氏の熱い情熱に､心から敬意を表すると共

に、今日まで当クラブをお支え頂いた関係各位に対

し心より感謝致します。 

 会長就任にあたり､50 年の歴史有る伝統と、格式に

満ちた稲沢ロータリークラブの会長を勤めさせて頂

く責任を重く感じております。２０１３～１４年度、

５０周年の節目の年をどう迎え入れ、どう結果を出す

かと言う事について、所信を表わさせて頂きます。 

 本年度ＲＩ会長 ロン D.ロバートソン氏の国際ロ

ータリーテーマ "ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES"（ロ

ータリーを実践し みんなに豊かな人生を）また、国

際ロータリー第２７６０地区田中正規ガバナー方針 

「～磨いて 輝こう～」 双方の共通の強化方針は、

会員増強であり、今まさに国内のみならず、世界各国

のクラブの喫緊のテーマであると考えます。当クラブ

においても、更なる会員増強に取り組み、安定したク

ラブ運営の下、円滑なロータリー活動を目指さねばな

りません。ロータリーの真の目的である、国際平和、

奉仕、交流事業、更には、地域に根ざした事業を展開

するためにも、会員拡大こそが、最重要方針と考え、

５０周年の節目の年に、全会員の力で確たる目標を持

って、会員拡大に邁進したいと考えます。 

 本年度は、５０周年の年度の事業にも総力を傾注し

なければなりません。具体的には、記念式典、記念祝

賀会、記念事業の三本立てを中心に展開してまいりた

いと考えております。年度初頭の７月開催と言う事

で、地区内最初の周年事業となります。前年、児島年

度と本年度が境無く取り組む地区内でも極めて異例

な事業となります。７月２０日当日には、５０年の伝

統と格式に満ちた式典を、そして稲沢ロータリークラ

ブらしいフレンドリーな祝賀会を、更には、記念事業

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

あ ま 8/5(月)12:30 名鉄グランドホテル 

名古屋丸の内 8/8(木)12:30 名 古 屋 ｸ ﾚ ｽ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙ 

あ ま 8/12(月) 休 会 【 定 款 6 - 1 】 

一 宮 8/15(木) 休 会 【 定 款 6 - 1 】 

 

★★★★出席報告出席報告出席報告出席報告★★★★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    小島小島小島小島洋一洋一洋一洋一    

会 員 総 数 56 名 前々回修正 6 月 19 日 

出 席 

会 員 数 

44 名 出 席 

会 員 数 

35 名 

(内免除者 12 名) (内免除者 9 名) 

欠 席 者 数 
12 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 9 名 
(内免除者 5 名) 

出 席 率 86.27 ％ 修正出席率 91.67 ％ 

 

 今週のメークアップ 
後藤啓行､三輪卓生､西村郁夫､樋田文裕､横井定(B.D)､樋田克史(名古屋西)､足立三千夫(IAC) 

鵜飼正巳(D2760)､矢野愼史(一宮中央) 

 

本日本日本日本日のののの例会例会例会例会プログラムプログラムプログラムプログラム    第第第第 2431243124312431 回例会回例会回例会回例会    7777 月月月月 7777 日日日日（（（（日日日日））））    

                                            夏夏夏夏のののの家族会家族会家族会家族会        大相撲観戦大相撲観戦大相撲観戦大相撲観戦とととと中華料理会食中華料理会食中華料理会食中華料理会食        
 

 

5555555500000000tttttttthhhhhhhh        AAAAAAAAnnnnnnnnnnnnnnnniiiiiiiivvvvvvvveeeeeeeerrrrrrrrssssssssaaaaaaaarrrrrrrryyyyyyyy        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：岡岡田田義義夫夫／／副副会会長長：：三三輪輪卓卓生生  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：永永井井伸伸治治／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

 

2013201320132013----2020202014141414    ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長     

稲沢 RC2013～2014 年度会長方針 

社会を光り輝かせる人となろう！ 

ロンロンロンロンＤＤＤＤ・バートン・バートン・バートン・バートン    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

として、ロータリー財団、米山記念奨学会への寄付、稲

沢市には、記念品を贈呈いたします。塚本委員長はじめ、

会員の皆様方には、５０周年事業の明確な目的の下、格

別なご配慮を御願い申し上げます。 

 最後に、この先１００周年を目指す稲沢ロータリーク

ラブとして、改革のスタートの年度で有る事も忘れては

なりません。第一に、在籍する会員の人生に、欠く事の

出来ない魅力有るロータリークラブで在ること。地域の

皆様に、稲沢ロータリークラブが在る事をナチュラルに

受け入れて頂ける事。更には、ロータリーの精神が職業

を通してその運営に更に織り込まれ、社会から認められ

る、企業、企業人で有る事等々。以上を理想とした取り

組みをもって、有意義な２０１３～１４年度稲沢ロータ

リークラブの運営、活動を実践して参りたいと考えてお

ります。 

 皆様のご理解後協力を心よりお願い申し上げ、会長所

信と致します。 

以上を持ちまして挨拶とさせて頂きます。一年間宜しく

お願いいたします。 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformatInformatInformatInformationionionion～～～～    ◆◆◆◆◆◆◆◆報告事項報告事項報告事項報告事項◆◆◆◆◆◆◆◆    

◇◇◇◇◇◇◇◇幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告◇◇◇◇◇◇◇◇    報告者報告者報告者報告者：：：：幹事幹事幹事幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

 

◆2012-13 年度第 13 回理事会報告 

開催日時：2013 年７月３日(水)午後 12 時開会 

開催場所：尾張大國霊神社(例会場) 

○議題：下記全て承認いただきました 

 ・6 月 16 日(日)交換留学生･米山奨学生合同歓送迎会の

決算報告 

 ・6 月 27､28 日に２人の留学生が無事帰国の途につきま

した 

 ・2012-13 年度 収支決算について 

 ・2012-13 年度 下半期事業報告について 

 

◆2013-14 年度第１回理事会報告  

開催日時：2013 年７月３日(水)午後１時 30 分開会 

開催場所：尾張大國霊神社(例会場) 

○議題：下記全て承認いただきました 

 ・稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ内規の一部変更について 

 ・2013-2014 年度 理事･役員･委員会構成承認の件 

 ・2013-2014 年度 収支予算書(案)承認の件 

 ・2013-2014 年度 年間行事予定承認の件 

 ・橋本嗣治会員の出席免除申請承認の件 

 ・夏の家族会事業計画(案）並びに予算(案)一部修正に

ついて 

 ・創立 50 周年記念式典並びに祝賀会について 

 ・韓国蔚山江南 RC 接待予算(案)並びに国際交流積立金

一部取り崩しについて 

 ・ｵｰｽﾄﾗﾘｱ･ｶｳﾗ留学生受け入れ予算承認の件 

 

◆8 月のプログラム 

  7 日(水) ガバナー補佐訪問 

 14 日(水) 休会【定款第６条第１項(C)】 

 21 日(水) 幸福例会 会員表彰 【理事会】  

  28 日(水) ガバナー公式訪問 
 

 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク スニ コ ボ ッ ク スニ コ ボ ッ ク スニ コ ボ ッ ク ス 報 告報 告報 告報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者報告者報告者報告者：：：：ニコボックスニコボックスニコボックスニコボックス副委員長副委員長副委員長副委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信    

岡田岡田岡田岡田 稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ第 51 代会長を拝命しました。皆様一年間

宜しくお願いします   

三輪三輪三輪三輪    前年度は職業奉仕､今年度は副会長でお世話になりま

す。よろしくお願いします  

永井永井永井永井 新年度あけましておめでとうございます。至らぬ幹事で

すが精一杯努めますのでご支援の程お願いします 

塚本塚本塚本塚本 岡田会長､三輪副会長､永井幹事､役員理事の皆様ご苦労

様でございます    

西村西村西村西村 岡田新年度のｻﾎﾟｰﾄ。又勉強を致します。皆様よろしく

お願いします          

大野大野大野大野    稲沢丸岡田ｷｬﾌﾟﾃﾝ初め乗組員の皆様の船出を祝し 

林林林林       岡田年度が良い年に成ります様    

金森金森金森金森､､､､伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))    ､､､､山名山名山名山名   岡田丸の出航を祝して  

後藤後藤後藤後藤 岡田会長､三輪副会長､永井幹事､今日からのお勤め御苦

様です。頑張ってください  

川合川合川合川合 岡田会長､三輪副会長､永井幹事、１年間よろしくお願い

します    

横井横井横井横井 岡田会長､三輪副会長､永井幹事、１年間無事な航海を応

援します    

野野野野々々々々部部部部 岡田会長､永井幹事、一年間ご苦労様です。くれぐれ

も健康に留意されますように  

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((正正正正))))  岡田会長､三輪副会長､永井幹事の旅立を祝っ 

成田成田成田成田  岡田年度のスタートを祝い   

小島小島小島小島  岡田､永井年度のスタートを祝し  

加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐)))) 岡田会長､永井幹事及び理事役員の方々、一年間よ

ろしくお願いします    

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ))))    岡田会長､三輪副会長､永井幹事の船出を祝し！ 

児島児島児島児島  岡田会長､三輪副会長､永井幹事、いよいよｽﾀｰﾄです頑

張ってください    

橋本橋本橋本橋本 児島さん後藤さんご苦労様でした。岡田さん頑張って

下さい     

横井横井横井横井 児島直前会長､後藤直前幹事､酒井副幹事､ｼｪｲﾘﾝ､ｲｻﾞﾍﾞ

ﾗの見送りお疲れ様でした  

林林林林       児島､後藤さんを初めご苦労様でした  

山脇山脇山脇山脇  林さん大鏡餅御苦労様でした。有難う御座いました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))  林茂夫さん、稲葉西町大鏡餅奉賛会無事解散おめ 

でとうございました   

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))  土日続いて国府宮さまにお世話になりました    

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰)))) SAA の任、一年間頑張りますよろしくお願い                   

します    

加藤加藤加藤加藤((((健健健健)))) 今年度職業奉仕委員長をおおせつかりました。よろ

しくお願いします  

横井横井横井横井 国際奉仕委員会です。一年間のご協力よろしくお願い

します     

足立足立足立足立 新世代奉仕委員の皆様一年間よろしくお願いします 

荒尾荒尾荒尾荒尾 みなさんのご指導とご協力をえながらﾛｰﾀﾘｰ財団委員長

として頑張ります。一年間よろしくお願いします 

高桑高桑高桑高桑 親睦活動委員会を温かく見守ってください。がんばりま

す     

大野大野大野大野    20 数年ぶりの親睦委員です。よろしくお願いします 

小島小島小島小島 今年度は会員組織委員長です。会員増強と出席率向上に

ご協力をお願いします    

新海新海新海新海 今日よりﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員一年間よろしく  

伊東伊東伊東伊東 自宅へお花を届けて頂きありがとうございました。又本

日､妻の誕生日のお花ありがとうございました  

後藤後藤後藤後藤 出席表彰を頂いて    

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))､､､､伊藤伊藤伊藤伊藤((((正正正正)))) 在籍表彰を頂いて   

伊東伊東伊東伊東 例会欠席のお詫び    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～ バ ース デー スピ ーチバ ース デー スピ ーチバ ース デー スピ ーチバ ース デー スピ ーチ ～～～～     

「「「「 自 分自 分自 分自 分 をををを 輝輝輝輝 か せて くれ たか せて くれ たか せて くれ たか せて くれ た 人物人物人物人物 につ いてにつ いてにつ いてにつ いて 」」」」     

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会親 睦 委 員 会親 睦 委 員 会親 睦 委 員 会 報 告報 告報 告報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者報告者報告者報告者：：：：親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長    高桑宏幸高桑宏幸高桑宏幸高桑宏幸    

    

7777 月月月月 9999 日生日生日生日生まれまれまれまれ    原原原原    武史武史武史武史    

人は生まれ堕ちた瞬間から多くの人々， 

あるいはこの世に存在する全ての物に恵

みを受けて生かされてきたんだと思いま

す。その中でも成長するまでは、やはり両

親の子供にかける愛情は特別だと思いま

す。自分たち夫婦の子育て中には余り思わ 

なかったのですが、息子夫婦の赤ちゃんに対する姿を見て

いると親の思いが特別だと思います。その後今日に至るま

ではお嫁さんから頂いた慰め、励ましにどれ程助けられた

でしょう。ありがとう。ありがとう。 

    

7777 月月月月 18181818 日生日生日生日生まれまれまれまれ    田口茂利平田口茂利平田口茂利平田口茂利平    

「「「「参道参道参道参道のののの桜桜桜桜とととと RCRCRCRC とととと私私私私」」」」    

国府宮の参道の桜並木が稲沢 RC１０周 

年記念事業として植栽された年に、私は当

クラブに入会しました。当初は小枝もない

若木が４０年の樹齢を誇る巨木となり、神

社の風格を一層高める参道として、人々の

心を支えてきています。私自身果たして同

様の成長が出来たか、自然の力を改めて痛 

感している次第です。 

RC は私にとって「稲沢」を故郷にしてくれた大切な第２

の「ふるさと」であり、また会員諸兄は私の生涯の師であ

り心友であると認識しています。 

「いつの間にかクラブでの最高齢者」となった一老兵、今

後共よろしくご指導の程を。 

 

7777 月月月月 26262626 日生日生日生日生まれまれまれまれ    三根健一三根健一三根健一三根健一    

中学の頃、家が近所で登下校を共にす 

る、秀才肌で本好きの友人がいました。 

ある時、帰る友人について図書室に寄った

事があり、ついでに借りてくれた一冊、 

シャーロック・ホームズの探偵小説、この

一冊で本にはまりました。 

その後は、競い合うように図書室に入り浸

り、貸出カードも 200 冊を越える数になっ 

ていました。 

当時は、本から得られた知識、夢、いろんな考え方に出会

うたびに感動を覚え一番輝いてたと思います。 

そんな読書の虫も、山岡荘八の徳川家康を、半年がかりで

読んだのを最後に、燃え尽きました。 

 実は、老眼が進んで字が読みずらくなっただけやけど。 

しかし、これからは、縁あって出会えた多くの先輩方から

知識、生き様を習い、なお一層輝かせていきたいと思って

おります。 
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会長会長会長会長：：：：岡田義夫岡田義夫岡田義夫岡田義夫    
50 周年式典を間近に控えて新年度を迎 

えました。落ち着かない日々が続く中のス

タートとなりましたが、まず、周年式典を

無事に終えたいと思います。本年度はガバ

ナー公式訪問、3 クラブ新年例会のホスト

も担当となっている中、皆様の協力を得 

ながら充実した年度としたいと考えています。一年間宜

しくお願いいたします。 

    

会長会長会長会長エレクトエレクトエレクトエレクト：：：：西村郁夫西村郁夫西村郁夫西村郁夫    

２０１３～２０１４ 岡田年度が始 

まり、会長エレクトとして身の引き締ま

る思いでございます。何もして来こなか

った事を後悔しております。 

今後は５０周年という節目でいろいろ 

な行事、イベントなど山積しており、ど 

ういったお手伝いが出来ますか不安でございますが一

生懸命勉強、努力してゆく所存であります。皆様のご指

導、ご鞭撻をよろしくお願いいたします。 

    

副会長副会長副会長副会長：：：：三輪卓生三輪卓生三輪卓生三輪卓生 

50 周年の節目に副会長になる事、感謝 

すべき事と思います。気持はがんばりた

いと思いますが加齢と能力が心配です。

よろしくご指導をお願いします。 

何事も副は副らしく役割を果たしたい

存念です。岡田チームに迷惑をかけない 

様にチームワークでゴルフコンペのスタートの時の心

境で希望と不安が同居しますが良い結果をめざして努

力します。よろしくお願いします。 

 

幹事幹事幹事幹事：：：：永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

記念すべき創立 50 周年の年度に岡田 

会長の下、幹事を拝命し、日々緊張感を

もってクラブ運営に携わって参りたい

です。 

私もこの年度内で満 50 歳を迎えますの

で、自分自身の生誕 50 周年をかみ締め 

ながら活動します。 

特に、「磨く・光る・輝く」をテーマにした、楽しいク

ラブ事業をお楽しみいただけるように努力いたします

ので、役員・理事はじめ会員諸兄のご指導をお願いいた

します。 

    

副幹事副幹事副幹事副幹事：：：：酒井兼利酒井兼利酒井兼利酒井兼利    
この一年は、次年度幹事職に備え、岡 

田会長・永井幹事および幹事経験者の皆

様に御指導を賜り、しっかり勉強したい

と思っております。特に今まで携わった

ことがない委員会について理解し、クラ 

ブ運営に支障が出ないよう、頑張りたい 

と思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

S.A.AS.A.AS.A.AS.A.A：：：：伊藤彰伊藤彰伊藤彰伊藤彰    
今年度、会場監督を拝命しました伊藤で 

す。格式と伝統ある稲沢ロータリークラブ

が５０周年の節目を迎え更に、輝きを増す

様岡田会長方針に添って頑張ります。 

ご指導とご協力をよろしくお願いします。 

    

    

直前会長直前会長直前会長直前会長((((研修研修研修研修ﾘｰﾀﾞｰﾘｰﾀﾞｰﾘｰﾀﾞｰﾘｰﾀﾞｰ))))：：：：児島秀光児島秀光児島秀光児島秀光    

１年間の会長職を終え、直前会長となり 

ノンビリとさせていただけるものと思っ

ておりましたが、地区の指導もあって研修

委員長を兼務することになりました。直前

会長としては、偉そうに口出しはせず、新

役員及び新委員長の皆さんが、会長就任中 

に大変お世話になりました皆さんでありますので、そのお

返しの意味で協力を惜しまずさせていただくつもりであ

ります。また、研修委員長としては、稲沢ＲＣには、たく

さんの大先輩がおみえになり、その皆様には、私が逆にご

指導を賜るのが当然でありますので、あくまでも新会員の

オリエンテーションを成田クラブ奉仕員長と協力し合っ

て勧めていきたいと思っております。今年度の岡田会長は

会員増強を強力に推進されるとのことでありますので忙

しくなるだろうと期待をしております。会員の皆様には、

ご協力をお願いしなければならないことが生じましたら

よろしくお願いします。 

    

    

クラブクラブクラブクラブ奉仕委員長奉仕委員長奉仕委員長奉仕委員長：：：：成田幸太郎成田幸太郎成田幸太郎成田幸太郎 

クラブ奉仕委員会がロータリーにおい 

ての第一奉仕委員会であるとの自覚のも

と、岡田会長の目指すロータリーに近づか

せるため、円滑に、効果的に、発展的に機

能させる奉仕活動に努めたい。    

    

    

職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長：：：：加藤健司加藤健司加藤健司加藤健司 

今年度職業奉仕委員長を拝命いたしまし

た。職業奉仕の理念こそが、会員の皆様が

日々実践されているロータリー精神を最

もよく表していると思います。年度の計画

では、職場例会、健康診断を行う予定です。 

初めての理事職で、経験も浅くご迷惑をお 

かけしますが、よろしくご指導のほどお願します。 

    
 

新世代奉仕委員長新世代奉仕委員長新世代奉仕委員長新世代奉仕委員長：：：：足立三千夫足立三千夫足立三千夫足立三千夫 

2013－14 年度新世代奉仕委員会としま 

しては、愛知啓成高等学校のインターアク

トクラブの例会では、多くのロータリアン

に参加・助言をいただきたいと思います。

高校生にとってロータリアンのアドバイ

スは大きな励みともなります。そして、イ 

ンターアクトクラブと稲沢ロータリークラブの合同奉仕

活動を企画することで親睦をはかっていきたいと考えて

います。また、今年度は交換留学生の計画はありませんが、

昨年度の交換留学生の経験をもとに、危機管理についての

マニュアルを引き続き整えていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    


